

Evaluación de la huella de carbono de las Cofradías de Pescadores de Gran Canaria

<i>Año:</i>	2022
<i>Lugar:</i>	España
<i>Cliente:</i>	Cabildo de Gran Canaria Island
<i>Descripción:</i>	<p>Las estrategias y planes de acción relacionados con la lucha contra el cambio climático elaborados por la Administración Canaria incluyen objetivos medioambientales transversales (descarbonización de la economía, economía circular en la gestión de residuos y mantenimiento de la biodiversidad) y, además, existen disposiciones sectoriales que se dirigen específicamente a la pesca.</p> <p>El cálculo y registro de la huella de carbono de las organizaciones de pesca artesanal constituye una herramienta eficaz para la mejora de la gestión ambiental y es una oportunidad para la reducción de costes. Además, demuestra el compromiso de dichas organizaciones con el logro de los objetivos medioambientales privados y públicos.</p> <p>Este estudio ha permitido medir de la cantidad de gases de efecto invernadero emitidos directa o indirectamente en los años 2018, 2019 y 2020 y que son imputables a las organizaciones de pesca artesanal (cofradías y cooperativas) en el desarrollo de su actividad.</p> <p>Además, se plantean algunas propuestas de mejora que deberán ser eventualmente estructuradas en un Plan de Acción, cuyo contenido también se detalla en el informe.</p>